

## Finaliza la 1ª fase de remodelación del parque ubicado en la calle Olivo

Cuenta con una zona infantil y una especial para perros con pipicán

El alcalde, Román Rivero, y el concejal de Desarrollo Sostenible, Julián Céspedes, visitaban la zona verde de la calle Olivo y recorrieron el parque para supervisar la zona que, en los últimos meses, ha sido objeto de unas obras, realizadas gracias al plan de Acción Local y Autonómica para el empleo del 2011, que en su primera fase han consistido en delimitar las zonas ajardinadas, crear paseos accesibles, instalar alumbrado público y reforzar el cerramiento de protección paralelo a la calle.

En cuanto a las infraestructuras, se han instalado las redes de riego y alumbrado con farolas con báculo; se han delimitado las zonas ajardinadas, con bordillo de hormigón prefabricado y, en cuanto a los paseos y accesos, se han hecho con zahorras compactadas y capa de



Román Rivero y Julián Céspedes visitan la zona remodelada

arena de albero. El cerramiento, en el lateral paralelo a la Calle Olivo, se ha realizado con valla metálica, diáfana de 1 metro.

Por otra parte, estas obras se han completado con la eliminación de una zona de aparcamiento de camiones paralela a la carretera. El parque cuenta

además, tras esta remodelación, con una zona infantil y una zona especial para perros dotada con pipicán, ambas de nueva creación; se han reestructurado e implementado elementos vegetales y se ha procedido a la instalación de mobiliario como bancos y papeleras.

## CENTRO DE LA MUJER

### Taller de juegos y juguetes no sexistas y no violentos

\* El Centro de la Mujer ha desarrollado este taller dirigido a padres y madres del alumnado de las Escuelas Infantiles Municipales.

Esta iniciativa tenía lugar el miércoles 14 de diciembre en el Centro de la Mujer y contó con la asistencia del concejal de Educación, Francisco Navarro.

En este taller las profesionales del Centro de la Mujer han utilizado la guía «Una brújula para padres y madres» enfocada a la elección de los juguetes no sexistas y no violentos elaborada por el Instituto Andaluz de la Mujer.

Además, también se ha empleado un decálogo, realizado por las profesionales del Centro



El concejal de Educación se dirige a los asistentes al acto

de la Mujer de la localidad, que recoge diez ideas básicas:

«Los mismos juguetes para niños y niñas», «Los colores no tienen género», «Juegos y juguetes para la diversidad», «Evitar prejuicios sexistas», «Juegos cooperativos», «Juegos y jugue-

tes que desarrollen todas las habilidades de niñas y niños», «Potenciar sentimientos y afectos en niños y niñas», «Juegos y juguetes creativos y no violentos», «¡Ojo con la publicidad!» y, por último, «Elegir cuentos no sexistas».

## ÁREA DE JUVENTUD

### Talleres para una Navidad sostenible

El Aula de Medio Ambiente ha realizado dos talleres para celebrar una Navidad sostenible, con un objetivo fundamental: que los niños se sientan a gusto con el taller, aunque es complicado adecuar las actividades a los niños. Se celebró los días 26 y 27 de diciembre en el Centro Joven de la localidad.

El primero es un «Taller de Creación de Adornos de Navidad», preferentemente del árbol, y el otro es el «Taller Crea Tu Propia Tarjetas Navideñas». Ambos talleres se han caracterizado por la utilización de diversos materiales reciclados, como pueden



ser latas, plásticos, cartón o papel, entre otros materiales.

En total son 16 las personas

que han participado: niños, jóvenes y adultos a partir de los 8 años de edad.

## Miguelturra es uno de los pueblos más solidarios hacia el Tercer Mundo de Castilla-La Mancha

TRAS LA FIRMA DEL PACTO LOCAL CONTRA LA POBREZA LLEVADA A PLENO POR LOS PARTIDOS PSOE, PP E IU

En nombre de la «ALIANZA LOCAL CONTRA LA POBREZA DE MIGUELTURRA» formada por: **Caritas, Tierra Solidaria y Calma**, queremos expresar a todos los ciudadanos y ciudadanas del pueblo de Miguelturra, ya que cuando hay voluntad política y profundo respeto por los que mueren de hambre, es cuando se da ese reconocimiento hacia los más pobres de los pobres de este planeta.

El pacto local contra la pobreza consiste en que al Ayuntamiento de Miguelturra le corresponde aportar el 0.7% del presupuesto total consolidado y ejecutado, y hacerlo cumplir en el año 2015 progresivamente desde el 2011. En Septiembre del año 2000, la cumbre del milenio reunía en la sede de la organización de Naciones Unidas a 189 Jefes de Estado y de gobiernos firmaron cumplir los objetivos de desarrollo del Milenio: erradicar la pobreza extrema, lograr la Enseñanza primaria universal, Promover la igualdad de género, reducir la mortalidad infantil, mejorar la salud materna, combatir el sida, paludismo y otras enfermedades, garantizar la sostenibilidad del medio ambiente, y fomentar una asociación mundial para el desarrollo.

Queridos ciudadanos de Miguelturra, con los impuestos que pagamos todos los Migueltureños el ayuntamiento de Miguelturra para el 2015 va a cumplir con dichos objetivos. Y eso es muy digno para todos los

ciudadanos churriegos, ser pioneros en SOLIDARIDAD.

La ayuda oficial al desarrollo hacia el tercer mundo, no es un lujo para tiempos de bonanzas, ni una limosna para cuando las arcas están llenas. Es una necesidad vital para millones de personas, es un imperativo ético y moral que responde a criterios de justicia, además de constituir un compromiso firmado y una obligación de los poderes públicos. Detrás no hay estadísticas ni porcentajes. Hay pueblos, comunidades, alimentos, pozos de agua, escuelas, medicamentos..... hacia los que sufren a diario la falta de justicia social, y Derechos humanos que por el hecho de ser pobres, parece como si no contasen como seres humanos, todos somos humanos, y todos tenemos los mismos derechos como personas desde el más pobre al más rico a ser escuchados.

No podemos olvidar la pobreza en España, de los que sufren porque pierden sus pisos sin piedad por parte de los bancos, de los que no tienen trabajo, de los jóvenes sin futuro, de las familias que sufren por la falta de un trabajo digno, por esta gran crisis que nos envuelve especialmente a la clase obrera, por culpa de especuladores sin ningún tipo de escrúpulos, solo con el fin de ser más ricos cada día, y los pobres cada vez más pobres.

FELIZ NAVIDAD Y AÑO NUEVO 2011

## Nuevos uniformes para la Policía Local

La Policía Local ha adquirido la nueva uniformidad, cumpliendo la orden dictada el pasado mes de Mayo por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Estos uniformes cumplen todos los controles de calidad, estando certificada en calidad (ISO-9001) y medioambiente (ISO-14001) por AENOR.

Las prendas incorporan una innovadora imagen, así como los elementos de seguridad y comodidad para los agentes. Los tejidos aportan algunas características como la impermeabilidad, la transpirabilidad, el aislamiento térmico y alta visibilidad.

Con esta nueva imagen la



Policía Local de Miguelturra se suma a la modernización y operatividad de las policías locales en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, siendo una de las pioneras en dar este paso, al uniformar a sus 17 Policías Locales.